

**L**a nueva etapa que estamos viviendo en el ámbito de la Universidad Distrital, es el resultado de transformar la visión local y regional por una visión global que consiste en abrir nuestros espacios a toda la comunidad académica nacional e internacional, con miras a la democratización, difusión y participación de nuestros aportes académicos en investigación en concomitancia con otras instituciones para establecer de una manera real y positiva el diálogo inter pares.

Para ello hemos soltado las “amarras” que nos permitirán navegar en la red universal del conocimiento en pro de aportar en el desarrollo y crecimiento de la misma de una manera sistemática. La revista se prepara para ello y asumiendo el reto, abre sus páginas a todos los estudiosos en nuestras áreas de investigación, para lo cual dentro de la propuesta para el plan de desarrollo institucional 2006-2010 “Ciencia y autonomía para la ciudadanía social: Los horizontes de una Universidad posible” formula como objetivo institucional, una universidad orientada cada vez más a la investigación con una mejor articulación con la sociedad, haciendo un mayor y mejor uso de la conectividad y mecanismos de internacionalización a través de estrategias como la integración de la comunidad, el giro académico y la modernización organizacional; que serán necesarios para lograr este desarrollo académico, humano y de gestión que se presentará como actor en este proceso de crecimiento junto con otras comunidades académicas.

La globalización y la internacionalización son los marcos donde hoy en día es necesario y seguramente en los próximos años donde deberemos movernos, no sólo por el giro y rapidez de la información sino también por la imperiosa necesidad, que dentro del mundo del conocimiento y su correspondiente gestión se exige para estar informados y mínimamente actualizados. Es en este marco en donde nuestra revista deberá insertarse para tener mayor visibilidad científica y académica de nuestros aportes al mundo académico y del conocimiento, para así poder establecer el diálogo de inter pares, aludido en un comienzo, que permita sentar las bases para el intercambio y participación de docentes y académicos en general a todo nivel del área de la ingeniería y sus diferentes disciplinas, al igual que de cualquier región geográfica.

Por último quiero presentar a nuestra comunidad al Ing. Rodrigo Herrera, docente de la Facultad de Ingeniería adscrito al Proyecto Curricular de Ingeniería Electrónica, quien por su trayectoria académica e investigadora ha sido nombrado director de la revista, para que continúe con denuedo el propósito con el cual se inició y se ha venido desarrollando este proyecto logrando para un futuro muy cercano la consolidación y posicionamiento no sólo a nivel regional, nacional sino también internacional de nuestra revista INGENIERÍA y hacemos una cordial y extensiva invitación a todos nuestros docentes y comunidad académica en general a formar parte y ser partícipes de esta futura meta.

MSc. Ing. Alejandro Silva Riaño  
Decano Facultad de Ingeniería